



LÁMINA RESUMEN N°2

1 ¿Por qué existen derechos en una república democrática?
Recuerda que los derechos son la base para asegurar los principios de justicia, dignidad e igualdad entre las personas que componen la sociedad.

2 ¿Cuál es la relación entre la declaración Universal de los Derechos Humanos y la Constitución?
Los países del mundo al firmar la Declaración Universal de los Derechos Humanos se comprometen a garantizar el cumplimiento de los derechos fundamentales de las personas. Por eso la Constitución de Chile los incluye.

3 ¿Por qué los derechos tienen deberes y responsabilidades asociados?
Tanto las personas como las instituciones se deben comprometer en la defensa y el cumplimiento de los derechos fundamentales, ya que de esta forma se contribuye a una buena convivencia social y al bien común.

4 ¿Por qué debo cumplir con los deberes?
Cumpliendo con nuestros deberes y responsabilidades estamos siendo solidarios con nuestra comunidad y nuestro entorno. Recuerda que, en una sociedad democrática, cumplir con nuestros deberes y responsabilidades contribuye a una sociedad justa.

5 ¿Cómo defendemos nuestros derechos?
Existen diversas formas de proteger los derechos fundamentales de las personas. Por ejemplo, acudir a instituciones del Estado para hacer cumplir las leyes, solicitar apoyo en organizaciones, como ONG y fundaciones, y organizarse junto a otras personas para realizar acciones como marchas.

